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Diario El País&quot;Actuar en una buena película es una especie de milagro&quot;Diario El
PaísAhora, la estrella del cine Macarena Granada (Penélope Cruz) vuelve a su tierra para rodar
una película de Hollywood encarnando a Isabel I de Castilla, donde se reencuentra con sus
colegas de antaño. &quot;Es una película bellísima, un homenaje al cine y al ...

Leer más: Penelope Cruz: Google Noticias
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http://news.google.com/news/url?sa=t&amp;fd=R&amp;ct2=es_mx&amp;usg=AFQjCNE81KjVOuBh6M2mTjal1-tWmY0XdQ&amp;clid=c3a7d30bb8a4878e06b80cf16b898331&amp;ei=D3i5V4iINImKqQLs3IfICw&amp;url=http://www.elpais.com.uy/divertite/cine/actuar-buena-pelicula-especie-milagro.html

